
III Четверг, 1 августа 2013 г.власть
Редактор страницы: Леонид Поздеев
Тел: +7 (343) 262-63-02
E-mail: pozdeew@oblgazeta.ru

СВЕДЕНИЯ
о поступлении и расходовании средств избирательных фондов кандидатов  в депутаты 

Законодательного Собрания Свердловской области 

по Кировскому одномандатному избирательному округу № 8

ИНФОРМАЦИЯ
из первых финансовых отчетов о поступлении и расходовании средств избирательных фондов 

кандидатов  в депутаты Законодательного Собрания Свердловской области 
по Кировскому одномандатному избирательному округу № 8
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1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 

1 Шилков Данил Евгеньевич / ЛДПР 0       0      0    

2 Ивачев Александр Николаевич / КПРФ 0       0      0    

3 
Иофе Лев Маркович / ПАТРИОТЫ 

РОССИИ 
0       0      0    

4 

Варакина Людмила Владимировна / 

Российская партия пенсионеров  

за справедливость 

0       0      0    

5 
Киселёв Константин Викторович / 

Гражданская Платформа 
0       0      0    

6 
Воробьев Никита Сергеевич / 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
250000 250000 1     0      0    

7 
Воробьев Владимир Александрович / 

УМНАЯ РОССИЯ 
0       0      0    

8 
Матерн Анатолий Иванович / ЕДИНАЯ 

РОССИЯ 
0       0      0    

9 
Еремина Галина Степановна / Народная 

партия «За женщин России» 
0       0      0    

10 
Невелев Яков Петрович / 

самовыдвижение 
4000     4000  2000 2000     0    
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американские сенаторы 

и конгрессмены 

хотят лишить  

афганскую армию 

вертолётов

Комитет сената сШа по бюджетным ассиг-
нованиям проголосовал вчера за сокраще-
ние военных расходов в части покупки рос-
сийских многоцелевых вертолетов Ми-17 для 
афганистана. Между тем Пентагон настаи-
вает, что российские вертолёты необходимы 
афганистану для самостоятельного обеспе-
чения национальной безопасности.

Напомним, что в середине мая 2013 
года военное ведомство США подписало с 
Рособоронэкспортом соглашение о постав-
ке дополнительной партии (12 штук) мно-
гоцелевых вертолётов Ми-17 в Афгани-
стан. Базовый контракт на поставку 21 та-
кой винтокрылой машины был подписан 
ещё в мае 2011 года, а полная стоимость 
контракта на поставку Ми-17, запчастей к 
ним и проведение сервисного обслужива-
ния вертолётов составляет около 900 мил-
лионов долларов.

Ранее и члены Конгресса США обраща-
лись к Пентагону с призывом разорвать «вер-
толётный» контракт с Рособоронэкспортом 
в связи с российскими поставками в Сирию 
оборонительных вооружений. Но Пентагон 
и Государственный департамент США требо-
вания отклоняли, объясняя, что российские 
вертолёты наилучшим образом подходят для 
эксплуатации в географических и климатиче-
ских условиях Афганистана.

австрийские солдаты 

сдали позиции  

военным Непала  

и Фиджи

Последняя группа австрийских военнослужа-
щих, находившихся в составе миротворче-
ского контингента ООН на Голанских высотах, 
в ночь на 31 июля вернулась на родину, со-
общает lenta.ru.

Напомним, правительство Австрийской 
Республики приняло решение о выводе свое-
го контингента с Голан в июне из-за вызван-
ного гражданской войной в Сирии обостре-
ния ситуации в этом ранее оккупированном 
Израилем сирийском регионе. По решению 
ООН австрийцев на Голанах заменит миро-
творческий контингент из Непала и с остро-
вов Фиджи. Ранее сообщалось о готовно-
сти России направить на Голаны своих миро-
творцев.

леонид ПОЗДЕЕв

Валерий ЧАЙНИКОВ,  председатель  Избирательной комиссии  Свердловской области
24 июля завершился важ-
нейший этап избиратель-
ной кампании – выдвиже-
ние кандидатов, списков 
кандидатов в депутаты и в 
главы муниципальных об-
разований. 29 июля для вы-
двинувшихся участников 
выборов закончился пери-
од подачи документов для 
регистрации. Информа-
ция о кандидатах и списках 
кандидатов размещена на 
сайтах Избирательной ко-
миссии Свердловской обла-
сти, избирательной комис-
сии муниципального обра-
зования город Екатерин-
бург, территориальных из-
бирательных комиссий.На дополнительных выбо-рах депутата Законодательно-го Собрания Свердловской об-ласти документы о выдвиже-нии представили 10 кандида-тов, из которых девять выдви-нуты избирательными объ-единениями. На должности глав 34 муниципалитетов зая-вилось 216 кандидатов, из ко-торых 123 выдвинуты двад-цатью политическими парти-ями, а 93 — самовыдвижен-цы. «Конкурс на одно крес-ло», таким образом составля-ет шесть человек.Лидер по количеству вы-движений — Екатеринбург: здесь 15 претендентов выдви-нуты партиями, а четверо – в порядке самовыдвижения. Но на регистрацию документы в горизбирком поступили от 15 кандидатов, выдвинутых из-бирательными объединени-ями, ни один самовыдвиже-нец не представил пакет не-обходимых для регистрации документов, в том числе 5387 подписей избирателей в под-держку своего выдвижения. Немногим меньше (по 13 кан-дидатов) заявилось на выбо-ры глав в Сысерти и Красноту-рьинске, по 11 – в Невьянске и городе Ирбите, из которых 

шестеро – выдвиженцы от по-литических партий.Шесть партий — макси-мальное количество выдви-жений от избирательных объ-единений на выборах глав му-ниципалитетов, за исключе-нием Екатеринбурга. На выбо-рах депутатов 25 Дум и допол-нительных выборах депута-тов Думы Новоуральского го-родского округа было выдви-нуто 2395 кандидатов, в том числе 2187 (91,3 процента) от 26 избирательных объедине-ний, и только 208 (8,7 процен-та) – в порядке самовыдви-жения. Наибольшее количе-ство кандидатов в депутаты — 1800 — приходится на че-тыре муниципалитета – Ека-теринбург, Верхнюю Пышму, Качканар и Полевской, где вы-боры представительных орга-нов проходят по смешанной избирательной системе, при которой половина депутат-ских мандатов в избираемом органе распределяется меж-ду списками кандидатов, вы-двинутыми избирательными объединениями, пропорцио-нально числу голосов избира-телей, полученных каждым из списков кандидатов.Конечно, основная часть кандидатов приходится на выборы депутатов Екатерин-бургской городской Думы — 1405 кандидатов, из них 1375 от избирательных объедине-ний и всего 30 самовыдвижен-цев. Но даже из этих 30 толь-ко 15 смогли представить до-кументы на регистрацию, причём один из них предста-вил документы в окружную комиссию с опозданием — до установленного законом сро-ка (18.00 часов 29 июля 2013 года). Ему, как говорится, не хватило пяти минут. Есте-ственно, это нарушение стало основанием для отказа данно-му кандидату в регистрации.Большое количество кан-дидатов на выборах – одна из особенностей нынешней из-бирательной кампании, кото-рая проходит в особых усло-виях. Одно из них – участие в выборах многочисленных из-

бирательных объединений. По данным управления Мин- юста России по Свердловской области, в выборах 8 сентя-бря вправе были участвовать 53 политических партии, 50 из которых имеют региональ-ные отделения в Свердлов-ской области. Кандидатов на выборы выдвинули 30 партий и одна общественная органи-зация (для сравнения: на му-ниципальных выборах в орга-ны местного самоуправления 14 октября 2012 года в нашей области участвовали 12 поли-тических партий). О своем же-лании участвовать в осенней избирательной кампании за-являли ещё четыре партии, уведомлявшие о проведении мероприятий по выдвижению кандидатов, списков кандида-тов. Но в силу различных при-чин не все представили соот-ветствующие документы в из-биркомы.В условиях такого бурно-го развития партийного стро-ительства (на настоящий день в России зарегистрированы 72 политические партии), а также, учитывая либерали-зацию избирательного зако-нодательства (при выдвиже-нии избирательным объеди-нением кандидат, список кан-дидатов освобождены от сбо-ра подписей в поддержку сво-его выдвижения), их массовое участие в выборах было ожи-даемо. При этом мы все пони-маем, что цели участия в вы-борах различны, у одних – се-рьёзные намерения и наце-ленность на результат, у дру-гих – проба сил. Необходимо отметить, что в целом пар-тии справились с этапом вы-движения и подачи докумен-тов на регистрацию, отказов в регистрации списков канди-датов, так же, как и кандида-тов в мэры, пока не было. Од-нако на этапе заверения спи-сков кандидатов в депутаты Екатеринбургской городской Думы муниципальная комис-сия отказала в заверении спи-сков кандидатов в депута-ты по единому (общемуници-пальному) избирательному 

округу и одномандатным из-бирательным округам регио-нальному отделению Трудо-вой партии России в Сверд-ловской области. Такое реше-ние комиссия мотивировала нарушениями при выдвиже-нии списков кандидатов и не-предоставлением партией не-обходимых документов. В на-стоящее время указанные ре-шения горизбиркома Екате-ринбурга региональным отде-лением этой партии обжало-ваны в суде. Дождёмся реше-ния суда, который расставит все точки над «i» в этом изби-рательном споре.Мы предполагаем, что су-дам предстоит ещё неодно-кратно рассматривать жало-бы кандидатов и избиратель-ных объединений в ходе те-кущей избирательной кам-пании, в первую очередь, по итогам регистрации кандида-тов, списков кандидатов. Это обычная практика, характер-ная для большинства избира-тельных кампаний.Ну а полные списки участ-ников всех выборов, проводи-мых на территории Свердлов-ской области станут известны избирателям через несколь-ко дней после окончания ре-гистрации. Есть все основа-ния надеяться, что регистра-ция кандидатов закончит-ся до 6 августа, потому что не позднее этой даты должны со-стояться жеребьёвки по пре-доставлению кандидатам, из-бирательным объединениям на выборах в органы местно-го самоуправления эфирно-го времени муниципальны-ми организациями телеради-овещания и печатной площа-ди периодическими печатны-ми изданиями для бесплатно-го размещения агитационных материалов.Предвыборная агитация в средствах массовой информа-ции начнется с 10 августа 2013 года, но это уже следующий этап избирательной кампании, о котором мы проинформиру-ем читателей в следующих но-мерах «Областной газеты».

В условиях бурного партийного строительстваОкончательный список участников осенних выборов определится через несколько дней
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Андрей ДУНЯШИН 
День Республики Татарстан 
отмечали вчера на Среднем 
Урале. А накануне  постоян-
ное представительство респу-
блики в Свердловской обла-
сти посетил вице-губернатор 
– руководитель администра-
ции губернатора Яков Силин 
и принял участие в торже-
ственном ужине – ифтаре. – Мы собрались в дни свя-щенного месяца рамазан. Со-брались на земле, где издавна бок о бок жили представите-ли разных национальностей, помогая друг другу, поддер-живая в горе и радости, - ска-зал постоянный представи-тель Татарстана в Свердлов-ской области Ринат Садриев. - Урал — родной край для рус-ских, татар, башкир, других на-родов, здесь всегда царили мир и спокойствие. Чтобы так было всегда, мы молимся в эти дни.Рамазан — месяц поста. В это время, как сказано в Ко-ране, каждый верующий дол-жен освободиться от мыслей, оскверняющих человека. А 

принимать пищу можно лишь после того, как лучи солнца пе-рестанут касаться земли. Иф-тар предваряет молитва,  бла-годарственное обращение к Всевышнему. Разговение, или азан, начинается с наступлени-ем темноты, когда подают фи-ники и воду. В последние годы во мно-гих городах России становится доброй традицией проведение коллективных ифтаров, ког-да на ужин приглашают близ-ких, всех, с кем хочется разде-лить трапезу. Вот и в постоян-ном представительстве Татар-стана в Свердловской области не впервые принимают дру-зей. Ифтар – это ещё и неспеш-ная беседа о сокровенном, о том, что волнует.– Я вырос в той среде, где родители вкладывали в души детей уважительное отноше-ние к старшим и представи-телям других народов. Где бы ни жил, придерживаюсь этого правила, - поделился Яков Си-лин. - Религия и культура — это стержень любого народа. И хорошо, что мы возвращаемся к истокам духовности. Вдумчи-

во возрождаем традиции пред-ков. Что сегодня мы заложим в души детей, с этим они и бу-дут жить.– Люди в рамазан молят-ся о стабильности и благопо-лучии семьи, народа, родной страны, - поддержал разговор Ринат Садриев. – Настоящий верующий призывает к миру и доброте.Коснулись и волнующей мусульман проблемы - в Ека-теринбурге нет кафедраль-ной мечети. Яков Силин по- обещал помочь, однако верую-щие должны выработать еди-ное мнение, где её возводить. Сегодня на Среднем Урале фак-тически шесть муфтиятов. Об-щую позицию надо обозна-чить за круглым столом, посо-ветовал вице-губернатор и по-обещал сделать взнос в фонд строительства.Руководитель учебного центра «Просвещение» Рус-лан Нурмаметов сказал о про-блемах преподавания основ религиозной культуры в шко-ле, предложив создать меж-конфессиональный совет по образованию. По его мнению, 

он будет оказывать консуль-тационно-методическую по-мощь. Этот вопрос вице-гу-бернатор также взял на за-метку.Кстати, подобный опыт есть в Берёзовском, там уже не-сколько лет действует комис-сия по духовно-нравственному воспитанию, основная задача которой — содействовать раз-витию многоконфессиональ-ного Урала.Нет в Екатеринбурге ули-цы классика татарской лите-ратура Габдуллы Тукая, посе-товал Ринат Садриев, а ведь поэт связан с Уралом, рабо-тал на севере области. Непло-хо бы увековечить и память купцов Агафуровых, внёсших большой вклад в развитие и процветание родного края, как и вообще многих купцов-уральцев, к сожалению, осно-вательно подзабытых потом-ками.– Память и культурный слой нашей общей истории бу-дем сохранять вместе, - под-черкнул Яков Силин. - И вместе двигаться дальше.          

Ифтар. Неспешная беседаСохраняя традиции, мы сохраняем единство Урала,  уверен Яков Силин

Постоянное 
представительство 
татарстана  на 
среднем Урале 
учреждено в 1996 
году. с его историей  
Якова силина 
(слева) знакомит 
Ринат садриев

Властелина КРЕЧЕТОВА
Создание в регионе единой 
системы профессионального 
образования позволит более 
эффективно решать вопро-
сы подготовки высококвали-
фицированных кадров для 
промышленных предпри-
ятий региона. Об этом шла 
речь 31 июля на встрече гу-
бернатора Евгения Куйва-
шева с председателем Сверд-
ловского областного сою-
за промышленников и пред-
принимателей (СОСПП) Дми-
трием Пумпянским.Глава региона отметил, что сегодня к системе профессио-нального образования предъ-являются особые требования в свете реализации майских (2012 года) Указов Президен-та РФ, в том числе по созданию новых и модернизации суще-ствующих рабочих мест. «Нам необходимо обсудить ряд се-рьёзных инвестиционных про-ектов региона и работу по мо-дернизации и внедрению но-вых подходов к системе про-фессионального образова-ния», – сказал губернатор.По словам Дмитрия Пум-пянского, инициативу по соз-данию единой системы про-фессионального образования в Свердловской области под эгидой правительства и со-ответствующих министерств поддержали все крупные пред-приятия, а совместная рабо-та власти и бизнеса в этом на-правлении позволит более ка-чественно и оперативно ре-шать кадровый вопрос – один из ключевых для современ-ных производств. Глава регио-на и председатель СОСПП так-же обсудили итоги недавней встречи с уральскими бизнес-менами. Дмитрий Пумпянский сказал, что диалог получился очень содержательный и по-

благодарил губернатора за се-рьёзные усилия, которые пред-принимаются руководством области по привлечению инве-сторов в территории. «Губерна-торские указы и решения под-держивают в нас уверенность, что регион является инвести-ционно привлекательным, что сюда есть смысл вклады-вать деньги. Они позволяют не только привлекать новых ин-весторов, но и оказывать под-держку действующим пред-приятиям по модернизации и реконструкции производств. Это очень важно. Раньше все преференции предоставля-лись только новым предприя-тиям. Но и для уже существую-щих производств, расположен-ных в небольших городах, и яв-ляющихся градообразующими, это очень важно. Спасибо вам за поддержку», — заявил пред-седатель СОСПП.Напомним, что региональ-ная власть и органы местно-го самоуправления прилага-ют огромные усилия для по-вышения инвестиционной привлекательности террито-рий. Большая работа ведётся и на законодательном уровне: принят ряд нормативных ак-тов, в которых закреплены ме-ры государственной поддерж-ки для бизнеса. Они включа-ют в себя субсидии, государ-ственные гарантии, налого-вые преференции. Для мало-го бизнеса – гранты, льгот-ные инвестиционные креди-ты, микрозаймы. Особые на-дежды возлагаются на созда-ваемую программу развития промышленности. Среди мер поддержки, которые будут включены в программу, суб-сидирование части затрат на строительство инфраструкту-ры технопарков и производ-ственных площадок, модер-низацию производства.

Кадровую проблему бизнесу и власти решать вместеГлава области посоветовался  с лидером союза промышленников


